



Un trabajo estable registró el Programa de Atención Materno Infantil.



El azote de arbovirosis como el dengue y el chikungunya resultó un gran desafío.



Nuevos parques solares fotovoltaicos se construyeron en la provincia para aportar al Sistema Electroenergético Nacional.



La provincia resultó la única del país en cumplir el plan de producción de azúcar en la pasada zafra.



La solidaridad de los eléctricos del territorio llegó hasta el Oriente del país, azotado por el huracán Melissa .



Importantes temáticas fueron debatidas por los colectivos espirituanos como parte de la consulta del Anteproyecto de Ley Código de Trabajo